

Dimanche 1er décembre , courir entre deux O à Caen

Beaucoup de courageux ce matin du 1er décembre pour la compétition de Courir entre deux Ô à Caen. Un temps frais et sec pour les 1000 participants du 21,4km et les 300 pour la course féminine de 10Km.

Onze JPA s'étaient inscrits, 10 sur le 21,4km et une sur la course féminine.

Tout d'abord Virginie sur le 10km se classe 198ème en 1h03'

Ensuite nos 10 JPA dans l'ordre suivant :

75ème Thierry, en 1h33'26

85ème Frederic, en 1h34'06

162ème Gaétan en 1h38'19

464/465ème Lydie et Didier en 1h54'

680ème Angélique C en 2h04'

693ème Anna en 2h06'

786ème Benjamin B en 2h12'

816ème Stéphanie en 2h14'

861ème, Fernanda en 2h20'

Il s'agit des temps officiels auxquels il faut souvent déduire le temps avant le passage de la ligne de départ pour connaître les temps réels notamment quand il y a de nombreux participants comme ici de quelques secondes à une minute.

Un grand bravo pour ces belles performances.

